

24 de agosto de 2022

Región de África



Sudáfrica

Sudáfrica es un país ubicado en el extremo sur del continente africano y notable por varios ecosistemas distintos. Es un epicentro de la biodiversidad por sus biomas, plantas y vida animal únicos. Sudáfrica es conocida como la nación del arcoíris debido a su población increíblemente diversa de aproximadamente 60 millones de personas. Uno de los indicadores distintivos de la diversidad del país es evidente en el hecho de que tiene 11 idiomas oficiales. La obra de la Iglesia del Nazareno en Sudáfrica inició en 1919. El país alberga la oficina regional de África, el CTN (Colegio Teológico Nazareno) de Sudáfrica y el Centro de Convenciones Good News, donde se han llevado a cabo muchas reuniones y conferencias distritales y regionales.



68,039 miembros



522 iglesias oficialmente organizadas y 120 iglesias por organizar



167 ministros distritales licenciados y 448 ministros ordenados



12 misioneros sirviendo en Sudáfrica y 7 misioneros originarios de Sudáfrica

ORACIONES



- Oremos por las iglesias locales a medida que siguen alcanzando a las comunidades circundantes para compartir el evangelio.
- Oremos para que nuevos pastores y líderes sigan siendo llamados para servir a la iglesia.
- Oremos para que Dios bendiga al liderazgo, a los profesores y estudiantes que asisten al Colegio Teológico Nazareno a medida que el cuerpo ministerial se capacita y desarrolla.
- Oremos para que Dios fortalezca el ministerio de todas las familias misioneras que sirven en Sudáfrica.



ALABANZAS

- Alabemos a Dios por su fidelidad y bondad con la iglesia en Sudáfrica.
- Alabemos a Dios por todos los ministros que obran para predicar el evangelio.
- Demos gracias a Dios por la resiliencia de la Iglesia que sale triunfante de la pandemia.



Área África Sur: cerrando la brecha



Del 12 al 15 de mayo de 2022, el Centro de Convenciones Good News en Johannesburgo, Sudáfrica, causó revuelo con 160 líderes de 23 distritos en el Área África Sur que se reunieron para participar en la Conferencia de Liderazgo del Área África Sur. Este fue el primer evento presencial desde el inicio de la pandemia de COVID-19 en 2020.

Con el tema "Cerrar la brecha", el coordinador de estrategia de área, el reverendo Solomon Ndlovu, inauguró la conferencia con un mensaje desafiante y visionario para animar a nuestros líderes distritales a cerrar la brecha en sus distritos, reconocer lo que no funciona y ayudar a solucionarlo. El reverendo Ndlovu prevé el crecimiento y desarrollo del distrito, un aumento en las donaciones de FEM y en el aprendizaje para toda la vida para nuestros pastores y líderes, entre muchas cosas más.

Además, el Rev. Admirado Chaguala (administrador regional) y el Rev. Collin Elliott (exdirector del Área África Sur) hablaron sobre el desarrollo del distrito. También se animó a los líderes a valorar las estadísticas y estar atentos al momento de recopilar y enviar esas estadísticas. El profesor M. Kanjere de la Universidad de Limpopo también planteó un desafío a los líderes presentes. Desafió a los participantes mostrar profesionalismo incluso en el ministerio. Este desafío fue escuchado y aceptado por los presentes.

Los talleres y sesiones de trabajo fueron dirigidos por los coordinadores de ministerios de área y los coordinadores de servicios regionales. Ambos tuvieron el fin de capacitar y preparar el camino para que estos ministerios prosperen. También se utilizaron para crear una mentalidad de equipo y trabajar en una estrategia para que los auxiliares prosperen.

Algunos de los aspectos más destacados de la conferencia fueron una iniciativa dirigida por el reverendo Ezekiel Mnisi, coordinador de área de MNC, quien pidió a todos los distritos que trajeran mantas para donar para mitigar la inundación de KwaZulu Natal. Los distritos donaron aproximadamente 200 mantas. La Sra. Janet Harris, secretaria de distrito de RSA KwaZulu Natal, aceptó las mantas con gusto y con lágrimas en los ojos. Además, se recibió una ofrenda para el CTN y otra para la obra en Madagascar. Colectivamente, estas ofrendas recaudaron más de R50,000 para la obra de la iglesia.

La conferencia se clausuró con un poderoso y dinámico mensaje del Rev. Ndlovu. Desafió a los distritos a ser más proactivos al realizar los cambios necesarios a fin de facilitar el crecimiento numérico y espiritual.

- Por la Región África

[¿Usted podría servir?](#)

¿Dios le está llamando a servir en Sudáfrica usando sus habilidades de marketing y comunicación? Haga clic [aquí](#) para aprender más.



Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

